

# Parc Gauthier : "viens voir les comédiens qui arrivent"



Le jeu des comédiens s'est situé entre la commedia dell' arte et le vaudeville.

/ PHOTO J-P.P.

Quelle belle surprise, cette soirée donnée par la compagnie "Les Allumeurs de réverbères" aux L'Islois dans le parc Gauthier ! Lundi soir, la magie a opéré immédiatement, devant ces saltimbanques d'autrefois avec leur tréteau en bois et leur décor fait de tissus éclairés par des bougies. Une troupe de quatre comédiens, un programme entre Feydeau et Courteline, et la soirée est passé vite, trop vite.

Grâce à leur jeu évoluant entre la commedia dell' arte et le vaudeville sur une mise en scène de Bastien Ossart, les quatre acteurs, Estelle, Fanny, Timoté et Arthur communiquent leur joie de jouer. "Ces

derniers mois, le France a trop longtemps été privée de culture vivante. La troupe a décidé de monter une pièce en un temps record (en un mois et demi, les textes ont été sélectionnés, appris et proposés au metteur en scène Bastien Ossart.) Cet été, nous jouons dans quinze villes et villages de France, sur les places publiques, dans les squares ou sur les plages. La tournée a débuté en Auvergne et se terminera en Bretagne en passant par l'Isle-sur-la-Sorgue", explique Estelle.

"Les comédiens ont installé leurs tréteaux, ils ont dressé leur estrade et tendu des calicots..." (Charles Aznavour).

J-P. PAULAIS